

Ein weiß-blauer Nachmittag

Oktoberfestnachmittag der Senioren der Pfarrei Ergolding



Ergolding. Am Donnerstag, den 20. Oktober, hatte das Seniorenteam der Pfarrei Mariä Heimsuchung zu einem besonderen Senioren-Nachmittag in den Pfarrsaal eingeladen. Ausnahmsweise gab es diesmal keinen Kaffeeklatsch, sondern - entsprechend der Jahreszeit - ein Herbst-/Oktoberfest. Passend zum Thema waren die Tische herbstlich mit Kastanien, Eicheln, Beeren und Herbstlaub dekoriert. Auf jedem Platz fand sich auch ein Lebkuchenherz. So fühlten sich die Gäste, unter ihnen auch Diakon Theo Pfeiffer, gleich in die richtige Stimmung versetzt. Die angebotenen Weißwürste und Wiener mit Brezen und Semmeln fanden regen Zuspruch. Die begleitende Blasmusik vom Band war so dezent, dass sie die angeregten Gespräche nicht stören konnte. Bei guter Unterhaltung in froher Runde verging die Zeit in bester Stimmung. Beim Abschied waren sich alle einig, dass man so einen Nachmittag gerne wiederholen möchte.

(Text: Christine Fahrholz / Bild: Willi Kappl / 27.10.2022)